

cosa así, es un ventanuco en la acera izquierda de la calle Magdalena, entre las calles Callejón del Indiano y Travesía del mismo. Era la iluminación de las habitaciones, con un cristal único y unas pletinas como protección. Hay que ver eso, para suponer como vivían algunos daimieleños entonces.

PERSONAL DOCENTE

Es una relación de los profesores que han cesado en el curso anterior y quienes les sustituyen en éste:

Colegio Calatrava.- Ceses: Isabel Ortega Galiana, Elisa-Cristina Martínez San Andrés, M^a Dolores Valdelomar López y Carmen Pilar Calderón, que se ha jubilado. En su lugar están ahora: M^a Gracia Trapero Gómez, Rosario Gutiérrez Blasco, Ramón Córdoba Aguirre, y Eva M^a Garrido de la Cruz. El director es ahora Juan José Rodríguez González.

Colegio San Isidro.- Son bajas: Clemente Mayor Mayoral y empiezan en este curso: Angeles Sánchez Terriza, Eugenia Torres Aparicio y Eva M^a Garrido de la Cruz, que comparte actividades con el Colegio Calatrava.

Colegio La Espinosa.- Causaron baja: Pablo Dondarza Manzano, Beatriz Gómez Rico Romero, Jesús Pavón Chocano, Ana Belén Pérez Berges, Irene Perona Mejías, José Carlos Puertas de la Plaza, Dolores Ruíz Aranda, Beatriz Sánchez Camacho

Rodríguez de Guzmán, M^a de las Cruces Sánchez Camacho Sánchez Camacho y Rosario Triguero López. En su lugar actúan ahora: Emilio Fernández Romero, Elena Mesas Vera, José Núñez Cabanillas, M^a Luisa Campos Dorado, Ana Beatriz Páramo Zurita, M^a del Carmen Pérez Almagro, José Luis Rivero Rubio, M^a Angeles Romo Gómez, Reyes Victoria Ruíz Vozmediano y Eulogio Sánchez.

En Segunda Enseñanza. Ojos del Guadiana, ha cesado por jubilación Antonio Romero García Muñoz, que ha trabajado como profesor de Lengua, pero que ha promocionado a los alumnos en Informática, de forma que el Centro, al crear una clase con esa enseñanza, le ha puesto su nombre. Enhorabuena. Ahora ocupa su puesto, Esther Nieto Moreno.

AFADAL

Esta Asociación, que agrupa a familiares de enfermos de alzheimer, celebró "El Día del Alzheimer", con mesas petitorias, solicitando colaboración. Se recogieron 1.551 euros, lo que indica la solidaridad de todos. Aunque fue un día de tiempo desapacible, hubo un grupo de asociadas que atraía la atención con acrobacias y juegos. También se celebró una merienda, patrocinada por algunas empresas de Daimiel.

La Asociación cuenta con casi 100

socios y proyecta conseguir que Daimiel cuente con un centro de día destinado a estos enfermos, así como la ayuda a domicilio.

MAS OBRAS

Siguen las obras para enterrar los contenedores de basuras, en otros lugares. Ahora es de esperar que los vecinos colaboremos con educación cívica, usándolos correctamente, que hay anarquía en eso, en algún lugar.

- El ascensor de nuestro Centro de Salud, se ha aficionado a las reparaciones, que se averió a los pocos días de repararlo, y ahora parece otro, con más avisos, más perfecto. Esperemos que el arreglo sea definitivo.

En el Parterre, cerca de La Manola, se abrió un hoyo, inexplicable, pero que hubo que lodar, vertiendo tierra sobre él.

OTOÑADA

Con las lluvias del día 21 de octubre, al añadirse unos días de temperatura agradable, fue la eclosión de las hormigas aludadas, en gran cantidad, pululando por todos los sitios, buscando un sitio donde enterrarse hasta la Primavera y fundar así un nuevo hormiguero. De su acierto al establecerse en un sitio o en otro, dependerá su porvenir, pues si no hay comida cercana, no prosperan.



El pasado mes de octubre, la Asociación AFADAL, atraía la atención de la gente con acrobacias y juegos



Clavileño
EL VINO DE DAIMIEL



COOPERATIVA
LOS POZOS
DAIMIEL (C. Real)